

# 新沼小学校校報



# あしなみ

## 学校教育目標

夢のつぼみは光に燃えて、さあ挑戦！

に 人間性豊かで  
い 命を大切にし  
ぬ めくもいあふれる心と  
ま 学びの力をもつ子ども

令和4年度 No.1 R4.4.7(木) 文責：大鷹

## 新沼ラストイヤー 令和4年度スタート！

春休みが終わり、いよいよ令和4年度が始まりました。お子様の進級おめでとうございます。今年度は新1年生を含め、36名でのスタートになりました。始業式は2～6年生まで欠席なく、全員元気に参加しました。

始業式の日、昨日までと気持ちを切り替えるけじめの日です。それぞれ、心と身体にやる気スイッチを入れて、以下のことを頑張るよう、児童に話しました。

【学習】授業中は自分が思ったことや考えたことを、たくさん発言しましょう。間違ってもいいからいろいろ話し、楽しく勉強しましょう。

【生活】今年「こんにちは」を誰にでも言えるようにしましょう。あいさつは、いつでもどこでも誰にでも。そして、「何度でも」を、心がけましょう。

【運動】病気に負けないたくましい身体を作るため、校庭に生えている草を踏んで踏んで長く伸びることがないくらい駆け回って、強くたくましい身体作りをしましょう。

皆様ご承知のとおり、新沼小学校にとって今年度は特別な年です。創立から150年の歴史を数える本校ですが、来年4月に藤沢小学校と統合するため、新沼小学校としての活動は今年1年限りとなります。これから進める様々な活動は、新沼小学校としては、どれも最後の活動となります。新沼のよさを味わい、思い出を胸に刻んでいけるよう、一つ一つを丁寧に組み立てていきたいと思っております。保護者・地域の皆様のご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

### 「最高学年として」

いよいよ私も6年生となり、最高学年としてのスタートを切りました。この1年の目標は三つあります。

まず一つ目は学習面です。私は算数が苦手でした。でも、予習をして勉強が分かるようになりテストでも100点を取ることができるようになりました。こ



れからも予習に力を入れて自信をつけていきたいです。二つ目は生活面であいさつです。登下校や学校内で自分から進んであいさつをして、地域の方や友達とコミュニケーションを取り楽しく学校生活を送りたいです。三つめは、最高学年として責任ある行動をすることです。下級生の手本になるよう委員長や掃除の班長など、みんなを引っ張って頼りになる6年生になりたいです。

以上三つのことに一生懸命取り組み、新沼小学校最後の卒業生としてほこれるようがんばります。

### 新しい友達の紹介

今学期から本校6年生に転入した友達を紹介します。静岡県御殿場市



の御殿場小学校から来ました。早く慣れるため、新沼の良いところをたくさん教えてほしいです。新沼小最後の1年間を思い切り楽しんでほしいです。